

El Inquisidor

Por fin, ya hay un camino asfaltado a la comunidad de “La Chicharronera”.

Muy necesario es ‘controlar’ el ruido, que también contamina.

Una acción de justicia social, el camino al poblado de La Chicharronera.

Suspenden la elección interna del PAN en el municipio de Acámbaro.

HOLA MIS AMIGOS.-En una decisión histórica, los países de Francia y del Reino Unido, así como Australia, reconocieron a Palestina como Estado, ooralé!!!. Conforme a ello, dejan de lado la postura de Israel que la niega y que además, rechazó también estos reconocimientos. Palestina, por su parte, agradeció el apoyo y seguramente, habrá de solicitar apoyo para enfrentar la guerra que libra con el Gobierno de Israel. A la fecha, ya son más de 150 naciones las que reconocen el Estado Palestino, lo que obliga a protegerlo, y que cambia el escenario de la geopolítica en la región del medio oriente, que es una de las más convulsionadas del planeta. Cerca de esta zona, también se libra la guerra entre Rusia y Ucrania. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que “ni sudan ni se acongojan por los problemas del pueblo”, gachos!!!:

1.- Por fin, ya hay un camino asfaltado a la comunidad de “La Chicharronera”.- Tras décadas de solicitar un camino asfaltado, los habitantes por fin disponen de uno. A la fecha, ya se inauguraron los trabajos de la primera etapa de rehabilitación y de manera inmediata, comenzaron los de la segunda etapa. La Alcaldesa, Claudia “La Pollita” Silva, en el acto de entrega de la obra, destacó que el beneficio es múltiple, ya que enlazará al poblado con la ciudad y permitirá un traslado más seguro de las mercancías. El Director de Obras Públicas, Fernando Barrera, informó que fueron rehabilitados 773 metros lineales del camino, por 6 metros de ancho. La inversión es de 3 millones 997 mil 052.58 pesos, que es directa del municipio. La petición del camino data de fines de la década de los años 70 del pasado siglo XX, siendo una exigencia cada tres años para los can-dedotes en turno de todos los partidos políticos, sin que hubiera respuesta. Hoy, la obra es una realidad. Bien.



El camino a La Chicharronera era una petición de los pobladores desde la década de los años 70 del siglo XX



2.- Muy necesario es ‘controlar’ el ruido, que también contamina.- Una labor que se inició pero que ya no hubo resultados y que es necesario retomar, es la del ‘control’ del ruido en Acámbaro. Y es que no sólo contamina el ambiente, sino que molesta a las personas, sobre todo por aquellos que usan un sistema de sonido o autoestereo a un volumen inmoderado, o bien, con reverberación, que ‘estremece’ casas y ventanas. Ya se habían aplicado multas que iban de 543 a 1,086 pesos, pero ya no hubo continuidad. El gobierno de Claudia “La Pollita” Silva debe seguir con las inspecciones a través del área de Movilidad Municipal y terminar con el problema, entendidos de que van de por medio los propietarios de motor y los de los autoesteres, pues debe aplicarse la Ley de Movilidad del Estado y el Reglamento de Movilidad del municipio. Ojalá y se haga, pero sobre todo, que existan resultados. Ojalá.



No sólo el ruido en exceso debe regularse, sino a los vehículos que instalan un sonido con reverberación que ‘estremece’ casas y ventanas

3.- Una acción de justicia social, el camino al poblado de La Chicharronera.- Siendo una de las comunidades más marginadas del municipio, colindante con la Sierra de Los Agustinos, la obra de la rehabilitación del camino a La Chicharronera es una de plena justicia social. Bien se recuerda que es una solicitud formulada por los habitantes desde la década de los años 70 del siglo XX, que no se había logrado. Ahora, en dos etapas y de las que ya concluyó la primera, el lugar dispondrá de una vía terrestre digna. En aquellos años de los 70’s, apenas había una brecha para llegar a La Chicharronera, lo que obligaba a cruzar entre el monte, principalmente a caballo. Actualmente, eso ya no es así y la comunicación será más ágil. La obra forma parte de una serie de trabajos previstos para el medio rural que son urgentes y necesarios. De esta manera, el municipio está mejor interconectado en beneficio del desarrollo socioeconómico.



Una acción que impulsa el desarrollo socioeconómico es el camino a La Chicharronera, toda vez que es una de las comunidades más marginadas

4.- Suspenden la elección interna del PAN en el municipio de Acámbaro.- En virtud de que estaban mal impresas las boletas para ejercer el voto a favor de los aspirantes al Comité Municipal del PAN, se decidió

suspender el proceso. Qué barbaridad!. Y es que en la planilla uno que era de Selene Coss, venía la foto de la dos: Claudia Salinas, y viceversa. Aún así, ya habían votado algunos, pero lo mejor fue suspender todo para evitar una posterior impugnación de algún grupo político. Ahora, el Comité estatal del Partido decidirá lo que más conviene al municipio de Acámbaro. Una opción sin embargo, es que surja una planilla de “unidad” o que las aspirantes decidan lo mejor para el PAN. La mala impresión de las boletas era algo no previsto, claro, si bien estaba también “en juego” que el grupo ganador pudiera decidir al can-dedote a la Alcaldía en el 2027. Por eso, lo mejor fue suspender el proceso interno. Así, ningún grupo resulta afectado. Bien.



Podrá ‘repetirse’ la elección del Comité Municipal del PAN, por una mala impresión de las boletas para ejercer el derecho al voto. La foto de la candidata 2 quedó en la boleta 1 y viceversa



Para concluir con el tema del reconocimiento internacional de Palestina por varias naciones en esta semana, con el respaldo tácito de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), es de resaltar que también lo ha hecho Portugal. Otros que ya manifestaron su apoyo son Brasil, España y Noruega. No falta el reconocimiento del Vaticano, aunque no ha logrado sentar las bases para el diálogo de paz; como tampoco la misma ONU. El reconocimiento a Palestina busca que la guerra no genere una escalada armamentista. Estados Unidos está en contra del reconocimiento y ahora podrá quejarse ante la Organización de las Naciones Unidas. La guerra en la zona sigue vigente y el Gobierno de Israel trata de apoderarse en estos días de la Franja de Gaza, ante lo cual responde Palestina con una férrea defensa militar. Es un conflicto histórico que ha dejado miles de muertos por ambos bandos. Lamentable, muy lamentable. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.